



Dialysezentrum hilft Café Dialog

Anlässlich der Einweihung seines neuen Dialysezentrums an den Sturmbäumen in Northeim hatte der Bauherr, das Nephrologische Zentrum Göttingen, eine Überraschung für das Café Dialog in der Northeimer Südstadt parat. Es spendete 1000 Euro für die Einrichtung in der Northeimer Südstadt, die sich um die Integration von Migranten und Flüchtlingen kümmert. Den Scheck nahm Yvonne Mascioni vom Café Dialog (von links) von Dr. Volker Schettler, Dr. Gerrit Hagenah und Dr. Egbert Schulz entgegen. (goe)

Foto: Gödecke